

Iberdrola ya cotiza en Wall Street

Escrito por Carmela - 13/01/2016 12:32

A finales del año pasado Iberdrola USA cerro su fusión con UHL y pasaron a llamarse Avangrid. Desde ese momento se convierten en una de las principales eléctricas de USA, empezó a cotizar el Wall Street y es un referente en el cambio que está haciendo el país para tener un 100% de energía limpia.

Sin duda Iberdrola está haciendo un gran trabajo para convertirse en una empresa referente de renovables y con una muy buena proyección internacional.

Avangrid

=====